
你希望有人能与你一同
分 享 、 讨 论 感 人 的 、 震 惊
的、突发的、耐人寻味的新
闻 吗 ？ 圈 子 太 窄 、 朋 友 太
少、工作太忙是否已经成为
绑 架 你 精 彩 生 活 的 种 种 理
由？那么，“有事，你就来
吧”就能带领你，让你的生
活充满乐趣。

在这里，你除了可以看
到不一样的新闻，还可以与
大家一起讨论身边事、生意
经、文学知识等；更重要的
是，我们还会不定期举办一
些社区活动，邀请大家一起
参加，让你感受不一样的快

乐。小伙伴们，扫描下方的
二维码就可以进群了。

另外，这个二维码是一
周一更换，所以，进群的小
伙伴要注意啦，不要错过哟！

（该二维码2017年元旦前有效）

■《社居委牵线 小巷将通自来水》后续
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□文/图 本报记者 吴艳敏
见习记者 姚晓晓

“我们店铺前面的下水道堵塞
了，店内到处都是溢出的粪水，屋里
都没法进人。”12月26日上午，在市
区辽河花园小区西门做生意的市民张
先生给记者打来电话称。记者当即赶
往现场。

店内都是粪水愁坏店主

上午9点30分，记者来到市区太
行山路张先生的店铺。一进店，一股
恶臭扑面而来。在店铺卫生间，记者
看到溢出的到处是粪水。

“我们刚刚把店里的污水和粪便
扫了，太恶心人了。卫生间现在还有

粪水没扫完。”张先生告诉记者。
据张先生介绍，他在这里做生意

有好几年了，可最近这一年多，门店
前的下水道屡次堵塞。“楼上居民家
的污水粪便都从我们店铺的下水道
排，现在门口下水道堵了，污水排不
出去，都从店铺卫生间漫出来了。”
张先生说。

“我已经打了很多遍市政热线，
就是没人来解决。”张先生告诉记者。

在现场，记者看到张先生的店铺
前就有一个窨井盖，井盖并没有盖严
实，旁边还有溢出的粪水（如图）。

市政、物业都不管

“无奈之下，我想自己在门前重
新埋个管道。谁知刚把管道挖开，市

政管理处的人就来了，他们说我破坏
路面。”张先生说，“我们也是无奈之
举，谁都不给解决，总不能天天让粪
水溢到屋里啊，生意都没法做。”

“现在只要一堵，我就找抽粪人
员来清理，一次200块钱，花了千把
块了。可是这治标不治本，还得彻底
整修才行。”张先生说。

在现场的郾城区市政管理处的一
位工作人员告诉记者：“这个窨井盖
不是市政上的，你们应该找物业。要
是我们的，我们早就给解决了。现在
改管道破坏路面，没有相关手续，肯
定要接受处罚。”

而旁边的辽河花园小区物业工作
人员说，他们物业公司根本就不负责
外面的这些管道。

该归谁管仍是个谜

为了解决问题，在记者协调下，
市政工作人员答应让张先生写份申
请，说明实际情况后去郾城区市政管
理处申请批复。

“若这处下水道不归市政管，市
政管理处是不是有义务查明或通知相
关部门去解决呢？”采访中，一位市
民说，“商户破坏路面顾然有错，但
市政部门既然来了，就应该想办法解
决问题，而不是仅仅对商户罚款。”

在现场，不少围观市民和附近商
户也纷纷说出了自己的建议。

随后，记者把该情况反映给了郾
城区两城同创办，相关负责人表示，
会及时落实，看看属于哪个部门管
理，就让哪个部门及时解决。

门前下水道堵塞 店内都是粪水
市政、物业都说不归他们管 如何解决愁坏店主

□本报记者 于文博

今年 3月 1日，由市文明
办和漯河日报社联合开办的

《好人 365》 栏目正式开栏，
截止目前该栏目共刊发报道
200余篇，传播了正能量，给
城市增添了暖意。

12 月 7 日 05 版 《两位冬
泳爱好者 跳入水中救人》一
文报道了谢晓洪、黄献林从冰
冷刺骨的河水中挽救轻生青年
的事情。此事一经报道，引起
了许多市民关注，纷纷打来电
话表达对两位救人者的钦佩。

“我当时就在桥上，看到儿子
从跳入河中，那一瞬间感觉天
都塌下来了。”轻生青年的母
亲张女士说，两位好心人挽救
了儿子的生命，她特别感激。

“看到这个报道后，我们一家
人都很感动，给你们打个电
话，就想表达一下对两位好心
人的钦佩之情。”市民王先生
专门给本报打来电话说。

本报 《好人 365》 栏目还
报道了其他许多好人好事，

《喝晕丢失万元 所幸遇到好
人》一文报道了好心店主史壮
拾金不昧，归还失主万元现金
的事。《“空调哥”崔晓阳 广
东救人受称赞》一文则报道了
舞阳县北舞渡镇军张村人崔晓
阳的故事。崔晓阳在东莞市大
岭山矮岭村运送、安装空调时
遇到火灾，主动加入到救援
中，帮助被困人员逃生。救援
视频被发到网上后，网友纷纷
称其为“正能量空调哥”。除
此之外，该栏目还报道了敬
老、孝亲典型人物、爱岗敬业
典型人物等。

在本报 《好人 365》 栏目
这个平台，各种好人好事得到
了展示和宣传，传播了正能
量，温暖了整个城市。“每次
看到咱们这个栏目的稿子，心
里都暖和和的，希望咱们的栏
目越办越好，一直办下去。”
市民田先生说。

《好人365》温暖一座城

本报讯（记者 于文博） 受降路
社区滨南巷一直没有通自来水，居民
们常年用水不便，社居委帮忙，准备
为居民通上自来水 （详见本报 12 月
14 日 06 版）。12 月 26 日，记者获
悉，滨南巷已经通上了自来水。

滨南巷位于滨河路涵洞附近，目
前共有 11户居民居住。12月 26日，
记者在滨南巷的居民家看到，每户居
民家中都新安装了自来水管和水龙
头，有的还修建了水池。看到记者，
他们高兴地拧开水龙头，介绍用上自
来水的种种方便之处。

据了解，以前因为巷子没有通自

来水，居民们或靠自家的手动压井压
水，或到附近的亲戚朋友家借水，生
活很不方便。为了解决这个难题，滨
南巷的居民找到了受降路社居委。经
过一番波折和努力，滨南巷通自来水
的工程在近期终于动工了。

12月 25日，滨南巷的居民第一
次用上了自来水。

“以前用热水，得先在火上烧开
水。这两天，我打算在家里安装一个
热水器，以后只要拧开水龙头，就能
用热水了，比以前方便多了。”昨
日，记者采访时，一位居民高兴地告
诉记者。

用上自来水 居民笑开颜

通上自来水通上自来水，，居民很高兴居民很高兴。。
本报记者本报记者 于文博于文博 摄摄


